



PORTADA CORREO FORO CHAT MULTIMEDIA SERVICIOS BUSCAR VEN A CEUTA

ACTUALIDAD



PORTADA DE HOY



ACTUALIDAD - LUNES, 14 DE SEPTIEMBRE DE 2009

ACTUALIDAD

POLITICA

SUCESOS

ECONOMIA

SOCIEDAD

CULTURA

MELILLA

DEPORTES

OPINION

ARCHIVO

ESPECIALES

■ FOMENTO

... Y el Campus Universitario se acometerá inmediatamente después del comienzo de las obras de los aparcamientos

CEUTA
Antonio Gómez
 ceuta@elpueblodeceuta.es

Inmediatamente después de que quede sustentado financieramente el proyecto de los tres aparcamientos subterráneos, la Ciudad Autónoma tiene el objetivo de darle igualmente salida a la reforma integral del cuartel del Teniente Ruiz (54) para ubicar allí lo que debe ser finalmente el Campus Universitario de Ceuta.

El proyecto de construcción del Campus está valorado en 25 millones de euros y se financiará con la misma fórmula que las obras de los tres aparcamientos subterráneos, es decir, mediante la modalidad del pago aplazado. Esta obra, la del Campus, ha sido adjudicada a la UTE Corsan-Corvian, Dragados y Africana de Contratas y Construcciones.

A finales del mes de agosto se disponía de los datos necesarios, sobre la estructura y el edificio que sustenta el antiguo cuartel de Ingenieros, para el estudio patológico del mismo.

De hecho, la idea es que a finales del mes de octubre puedan comenzar las obras de rehabilitación. Ya se han revisado los forjados, la cimentación, los muros, pilares y cubiertas del edificio para comprobar el estado de conservación de los materiales de construcción que soportan la estructura.

El primer paso es la rehabilitación, pues, del edificio y poner en valor esta instalación para posibilitar que se erija en el deseado Campus Universitario. Las negociaciones con la Universidad de Granada y con el Estado deberían finalizar en positivo un camino que ha sido de todo menos fácil.

El desarraigo sistemático de la población con interés universitario, el exceso de economía que cruza el Estrecho anualmente de familias que mantienen a sus hijos ceutíes en la península y la posibilidad de generar dinamismo económico con jóvenes que crucen hasta Ceuta desde lugares próximos peninsulares para cursar aquí sus estudios, son puntos que el gobierno local tiene muy en cuenta para lanzarse en esta aventura pese a que aún no han encontrado compañeros sólidos en el camino, dada la falta de compromiso firme de organismos y otras instituciones.

Pero el Ejecutivo acometerá la reforma de la instalación en este último trimestre del año.

NOTICIAS RELACIONADAS